



#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. Juli 2016

## **EVG-Seniorentag in Freiburg**

Die Bundesseniorenleitung der EVG behandelte in seiner Tagung das Thema "Bezahlbares Wohnen im Alter". Dieses Motto stellten auch die Senioren des OV Freiburg in den Mittelpunkt ihrer Veranstaltung anlässlich des bundesweiten Seniorentages am 7. Juli.

Die Bundesseniorenleitung der EVG behandelte in seiner Tagung das Thema "Bezahlbares Wohnen im Alter". Dieses Motto stellten auch die Senioren des OV Freiburg in den Mittelpunkt ihrer Veranstaltung anlässlich des bundesweiten Seniorentages am 7. Juli.

Als Referent stellte sich Günter Sattler zur Verfügung, der verschiedene Themen ansprach. Er betonte, dass es wichtig ist, eine starke Gewerkschaft zu haben, die sich auch um die Belange ihrer Senioren kümmert. In unserer Gewerkschaft sind die Senioren gut vertreten, was sich auch in der Arbeit der Bundesseniorenleitung widerspiegelt. Dort werden Themen wie bezahlbarer Wohnraum behandelt.

Wichtig ist aber auch, dass jedes Gewerkschaftsmitglied weiß, was er mit seinem Gewerkschaftsbeitrag alles abgesichert hat. Günter Sattler informierte über den Rechtsschutz, den jedes Gewerkschaftsmitglied automatisch genießt. Zusätzlich kann sich jedes Mitglied auch mit günstigen Ergänzungsangeboten weiter versichern. Das Multipaket der DEVK bringt zusätzliche Vorteile. Jedes Mitglied sollte prüfen, ob es für ihn eine Alternative ist. Weiterhin erläuterte Kollege Sattler die Regularien bei den Fahrvergünstigungen.